校長だより 第6号

令和4年5月25日(水)



ひ:人や生き物、持ち物を大切にしが:頑張り(目標に向かって)

し:幸せになる野市東小(みんなが)

香南市立野市東小学校 所在地 香南市野市町中ノ村770 電話 0887-54-2622

元気はつらつの運動会でした

5月22日(日)、青空のもと、雨天のため順延となっていた運動会を実施しました。今年も、できる限り密集・密接する競技を避け、半日日程で実施しました。保護者の皆様には、人数制限や応援席への配慮、準備・後片付けなど、ご協力ありがとうございました。

子どもたちは、練習不足ではありましたが、笑顔で、力いっぱい最後まで頑張る姿を見せてくれました。5・6年生は、応援団や係の仕事など、下級生のリーダーとして活躍してくれました。これからも、野市東のリーダーとして、下級生に目指す姿を示してくれるよう期待しています。

【1年生】かけっこ、ダンシング玉入れ、大玉ごろごろ

毎年恒例のダンシング玉入れは、ピンクレディの「UFO」の曲に合わせて踊る1年生の姿が、今年も可愛らしくてたまりませんでした。先生の指導もあり、たくさんのおじゃみを持って、下から放り投げ、かごの中に入れることができていました。親子での大玉転がしも、楽しそうで微笑ましかったです。大玉を速く転がす技(指先を下に向け、手の平で下から上に回す。)も、ほとんどの子どもが使えていました。初めての運動会でしたが、閉会式までしっかりと頑張りきることができました。入学して1ヶ月少しですが、たくましくなりました。





【2年生】100m走、はらぺこ青虫

2年生は、克服型の競技「マスト登り」を改め、 団体競技として「はらぺこ青虫」を行いました。 青虫をボードの中を通すのに一苦労していました が、上手に素早く通すことができているペアもい て、コツがありそうです。アンカーは孵化してゴ ールするなど、見ていて楽しい競技でした。100m

走も元気いっぱいゴールまで走りきることができ、応援席でもしっかり声援を送ることができていました。成長を感じる2年生でした。



【3年生】100m走、ぐるぐるタイフーン

3年生の団体競技「ぐるぐるタイフーン」は、行きも帰りもコーンを1回転していました。この競技も、早く回るコツがありそうです。そこをみんなで探究していくのが、これからの体育授業(運動会)です。小回りが速いペアや、相手の速度に合わせて回るペアなど、色々工夫していると思いま

した。休み時間も元気 に外で遊ぶ3年生。100m 走の足の回転もよくな り走力がアップしてき ていると思いました。



【4年生】100m走、チームでつなげ一輪車

昨年度から、休み時間や放課後等、毎日練習した成果が現れ、上手に一人乗りや、手を借りながらも最後まで乗り切ることができていました。今年は、折り返しの時に便利なマストがなかったの

<切り取り線>------

、 90 り 取 り M ク -------------)年()組 保護者氏名(

ですが、巧みな一輪車さばきでクルッと回って戻 ってくる子どももいました。家庭の方でも、一輪 車(自転車)の準備や練習の手助けをしてくださ りありがとうございました。体幹や腰回りの筋肉

も強化されたことだ と思います。何事に もあきらめず前向き に取り組む4年生、高 学年に向けて今後の 成長がとても楽しみです。



【5年生】100m走、みんなちがってみんないい

初めて係の仕事をしながらの競技参加でしたが、 きびきび動いて運動会の進行をスムーズに進める ことができていました。キャタピラや大玉転がし、 一輪車など、チーム毎に誰が何をするか考えて、 作戦を立てていました。身長や体格も成長期に入 ってきた5年生、100m走での足腰の力強さも増し てきました。来年こそ、新型コロナ感染拡大が終 息し、綱引きか騎馬戦が、復活できればと思いま

す。現5年生がリーダ として力を発揮する姿 が見られことを祈るば かりです。



【6年生】100m走、バトンをつなげ、親子の絆(二人三脚)

小学校最後の運動会。100m走もリレーも、6年生 の走る姿は迫力満点で、一緒に走って勝負したい

気持ちを抑えながら見て ……… いました。(走っていたら、 肉離れになります。)バト ンパスの練習を何度もし ていましたね。さすが6年 生、下級生のお手本を示 してくれました。係の仕 事や応援団など、学校全 体をリードして頑張る姿 が輝いていました。親子





競技の二人三脚は、気持ちとタイミングを合わせ て、楽しそうに走る姿が見られました。保護者の 方は、小学校の6年間の成長を確認できたことだと 思います。

【応援合戦】

赤も白も、応援団を中心に工夫して、今年も楽 しませてくれました。子どもたちの発想・創造力に は本当に驚かされます。応援賞は白組となりまし たが、応援団への評価は同点だと思います。感染 症拡大防止を図りながら主体的に熱く取り組んだ5 ・6年生応援団のみなさん、そしてマスクを付けな がらも元気な声を出して盛り上げた応戦席のみな





来年度の運動会について

21日(土)の小雨にはやられましたが、無事に運 動会を実施することができて本当によかったです。 しかし、土曜日に休みを取り、日曜日に来場でき なかった保護者の方もおられました。2年連続雨に やられていますので、来年は予定通りの曜日(日曜 :4月参観日が土曜日のため)に実施できたらと思

本校の運動場は、校舎同様老朽化が進み、いく ら子どもと教職員が石を拾ったり、埋め込んだり、 取り除いたりしても、小石だらけの状態でした。 時には、拳ぐらいの石も出てきます。競技中に、 子どもや保護者の方が転倒してケガをしないこと を祈っていました。今年の夏休みに、運動場の土 の入れ替えを行います。来年度は、もっといい状 態の運動場で、運動会が実施できそうです。

また、この3年ほど半日日程の運動会となってい ます。学校としましては、感染症拡大が収束した としても、半日日程で感染症対策をしながら運動 会は実施していこうと考えています。



-----<切り取り線>--